

メタセコイア

(土屋中学校の樹)

<学校教育目標>
～夢に向かって～

第1号

令和7年4月8日発行
さいたま市立土屋中学校

さいたま市西区土屋1766-1
Tel 048-622-4611
✉ tsuchiya-j@saitama-city.ed.jp

『希望の登校 笑顔の活動 満足の下校』

校長 小熊 誠

正門の両脇の桜並木から、土屋のシンボル3本のメタセコイアに繋がる土屋ロード。花びらのシャワーと絨毯で桜色に彩られ、登校する皆に爽やかな気持ちと元気を与えてくれています。まるで、令和7年度の土屋中のスタートを祝ってくれているかのようです。

本年度土屋中学校は、本日156名の新入生を迎える、2年生169名、年生192名、生徒総数517名。学級数は、全16学級(特別支援学級2学級含む)。そして新たに10名の教職員を迎える、教職員総数49名、土屋中総勢566名での幕開けとなります。私は、この度本校の発展に御尽力いただいた澤田 純一 校長の後を引き継ぎ、第16代目の校長として着任いたしました 小熊 誠と申します。澤田校長を始め本校を去られた11名の先生方の熱い思いを胸に、本年度創立40周年を迎える土屋中学校の歴史に新たな一步を刻むべく、全力で取り組む所存です。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今日からいよいよ令和7年度が本格的に始まります。今までの当たり前を取り戻し、新たな一歩を踏みだす挑戦の日々が始まります。その挑戦に真っ向から立ち向かい、打ち勝っていくには、学校の主役である生徒たちが、主役らしく、安心して、思いっきり活躍し、輝ける場面を少しでも多く設定することが第一です。そこで本年度は、学校教育目標「夢に向かって」に加え、目指す生徒像として「毎日希望をもって登校し、学校では笑顔で活動し、満足して下校する生徒」を掲げ、土屋中でのすべてのことを自分ごととして捉え、今の土屋中が前に進み、皆が楽しく幸せになるためには、自分にとって、仲間ににとって、学校にとって、家庭にとって地域にとって、何が必要で、何ができるのかを考え、実行していく学校、「生徒の、生徒による、生徒のための学校」を目指し、教職員一同心を一つに尽力して参る所存です。

私たちの使命は、私たちの宝である生徒たちを、守り、磨き、輝かせ、共に未来を創ることです。その生徒たちの輝きをさらに「進化」させるためには、あらゆる場面で、あらゆる角度から磨いていくことが必要です。そのためには、保護者・地域の皆様の御力がどうしても必要です。どうぞ皆様、より一層の御理解と御協力、そして温かい御支援をよろしくお願ひいたします。

そして土屋の「メガ進化」を楽しみにしていてください。



希望の登校 笑顔の活動 満足の下校